

# DELIK HUKUM

## Babinsa Koramil Klaten Utara Dampingi Kader Kesehatan Berantas Sarang Nyamuk Desa Karanganom

Agung widodo - [KLATEN.DELIKHUKUM.ID](http://KLATEN.DELIKHUKUM.ID)

Jun 6, 2024 - 15:41



*Babinsa Koramil Klaten Utara Dampingi Kader Kesehatan Berantas Sarang Nyamuk Desa Karanganom*

Klaten - Serda M Ihsan, Babinsa dari Koramil 24/Klaten Utara Kodim 0723/Klaten bersama kader kesehatan dari UPTD Puskesmas Klaten Utara melaksanakan kegiatan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) di wilayah Desa Karanganom

Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (05/06/2024)

Gerakan PSN ini bertujuan untuk menghindari wabah demam berdarah yang seringkali menjadi ancaman kesehatan.

Dalam kegiatan tersebut, Serda M Ihsan menekankan pentingnya pelaksanaan PSN secara teratur dan konsisten.

“Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) harus dilakukan secara teratur dan konsisten agar efektif dalam mengendalikan populasi nyamuk dan mencegah penularan penyakit yang dibawa oleh nyamuk. Langkah-langkah seperti menjaga kebersihan serta mengosongkan atau menguras tempat penampungan air sangat harus dilakukan,” ujar Serda M Ihsan.

Pada kegiatan PSN ini melibatkan kader kesehatan yang dipimpin oleh Bidan Desa, Deni Retno Sari. Mereka bersama-sama memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan diri dan lingkungan sekitar. Selain itu, mereka juga melakukan pengecekan langsung ke rumah-rumah warga untuk memastikan tidak ada tempat yang berpotensi menjadi sarang nyamuk.

Masyarakat Desa Karangnom pun merespons positif gerakan ini. Mereka menyadari bahwa menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama yang harus dijalankan demi kesehatan seluruh warga. Upaya yang dilakukan secara gotong royong ini diharapkan dapat meminimalisir kasus demam berdarah di desa tersebut.

“Dengan adanya dukungan dari Babinsa diharapkan program PSN dapat berjalan dengan baik dan berkelanjutan. Kolaborasi antara TNI, tenaga kesehatan dan masyarakat ini menunjukkan bahwa upaya pencegahan penyakit bisa lebih efektif dengan kerja sama yang solid,” pungkas Bidan Desa. (Red)